厚真町宮の森こども園 令和4年度11月園だより 令和 4年 10 月 31 日発行



方針 豊かな遊びを通して、生活する力・ 遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

- 目標 ・毎日が楽しい子ども
 - ・自分もみんなも大好きな子ども
 - ・のびのびと表現できる子ども

たくさん食べて大きくなってほしい

今年、園の小さな畑で育てた野菜に子ども達はとて も関心を持ってくれました。農家の方が作るような立 派なものではありませんが、それでも採れたての野菜 は美味しいようで、最盛期には毎日のように畑に見に 行っては収穫し、キュウリなどをかじっていました。

そんな野菜作りもそろそろおしまいの季節。霜が降 りる前に最後の収穫をしました。残っていたのはキャ ベツ2玉とニンジン1本。この野菜を使って何か美味

しいものを作りたい! と大きいクラスの職員 で考えたのは…お好み 焼き。さっそく年長クラ スの子ども達と一緒に 相談していました。楽し





く食べてもらうために お店屋さん風にするこ とにしたようです。買い 物に行ったり野菜を切 ったり生地を混ぜたり …子どもも大人もとて

も楽しそうに準備をしていました。

どこからか流れてくる美味しそうな匂いに誘われ

て?テラスの席では小さ いクラスの子たちも上手 に座って待っていました よ。お好み焼きが運ばれて くると、みんな幸せそうな 良い顔で食べていました。





せっかくなら楽しい雰 囲気で美味しく食べて もらいたい、と工夫した お好み焼き屋さんの取 組みは、子ども達にも好 評で、いつも以上の食欲

を見せる子ども達の姿に職員も大きな手応えを感じ ました。

園で提供する給食をしっかり食べてもらいたいと いつも願っているものの、あまり食べずに残してしま う子もいて、どうしたらもっと食べてくれるかなと職 員で頭を悩ますことがありました。

今回のことで、野菜作りなどを通して食材を身近に 感じること、調理への取組み、食べる場の雰囲気など、 様々なことが子ども達の食べる意欲に大きく影響す ることを実感しました。

日々成長する子ども達の心と身体にたくさんの良 い栄養が取り入れられるように、今後の園での「食」 の取り組みに向けて、良いヒントになった感じがしま す。

11 月の行事

7日(月)発表会総練習(9:45 開始) ↑日程を変更しています

- 9日(水)体育遊び(3~5才児)
- 12日(土)発表会(3~5才児)*保育はありません
- 18日(金)中学生保育体験
- 24日(木)体育遊び(3~5才児)
- 28日(月)英語とあそぼう
- 29日(火)避難訓練

→ 発表会について

11月12日(土)に3~5才児クラスの発表会を 行ないます。

- ◆発表の形式:3才児は年齢別
 - 4・5才児はグループ別と年齢別
- ◆当日の土曜保育は行いません
- ◆発表の時間のみ、きょうだいの託児を行います 希望される方はクラス担任にお知らせください
- ◆感染症対策のため、観覧は入れ替え制にします
- ◆観覧人数は1家庭2人までとします(小学生は ご遠慮ください)

クリスマスツリーの植樹体験

今年も三菱マテリアル様 からお誘いいただき、クリス マスツリーになるアカエゾ マツの植樹体験をしました。 4歳児クラスの子ども達と スクールバスで向かったの



は本郷地区にある森です。30 センチくらいの小さな 木を丁寧に植えてきました。帰り道のバスから、1年 前に今の年長クラスが植えたアカエゾマツが元気に



育っている姿も見ました よ。苗木を1本いただいて 園庭にも植えました。 クリ スマスツリーの大きさに 育つには5年ほどかかる そうです。みんなで大切に 見守りたいと思います。

Ѿ ハロウィンのお菓子を頂きました

いつも園庭の土入れなどでお世話に なっている曽我造園様から、お菓子を 頂きました。年長の子ども達と一緒に 一人ひとりに配ってくれました。



利用内容の変更について

- ◆職場や仕事の時間が変わった
- ◆家庭の状況が変わった

などの場合、届出が必要になる場合があります。 上記の場合は、事務室職員または役場の子育て支援 G へお知らせください。